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Bonjour à tous, je tiens dʼabord à mʼexcuser de mon absence ce soir pour des raisons 
professionnelles. 

Cette année la section Musculation-Haltérophilie compte 24 athlètes, à peu près 
comme lʼannée dernière mais Didier Ménagé est toujours le seul en compétition. 
Chaque mercredi et vendredi nous retrouvons entre 10 et 15 sportifs présents lors des 
séances. Lʼaide de Baptiste Coquereau (étudiants Ifepsa) mʼa été très utile dans 
lʼanimation des séances le mercredi. Lʼambiance au sein de la section est bonne. La 
grande diversité de sportifs et notamment à but loisir permet à chacun dʼéchanger et 
de sʼentraider. Lʼannée sʼarrêtera pour nous le vendredi 3 juillet 2015. 
 
  Quelques remarques concernant la salle sont à faire, la salle nʼétant pas toujours 
propre notamment à cause du passage des élèves du lycée Joachim du Bellay. Un 
matériel vieillissant demande de lʼentretien qui tarde souvent à arriver de la part de la 
ville dʼAngers. Malgré ça les séances sont toujours dans la bonne humeur et sous le 
signe du travail ! 
 
  Pour la compétition, une seule a eu lieu cette année, en février 2015. les 
championnats de France hiver se sont une nouvelle fois déroulés à Eaubonne en 
région Parisienne. Didier a finit non-classé. Après cette compétition Didier sʼest 
malheureusement blessé et ne pourra participer au championnat de France été ce 
weekend. Les médecins ne veulent pas quʼil reprenne la musculation par la suite.  
 
 Pour lʼannée prochaine nous garderons les mêmes créneaux horaires qui sont le 
mercredi 18h-19h30 et le vendredi 18h-19h30. 
 
Baptiste Hamard 

 

 

 

La section Handbike aura cette année essayée de se montrer dans 
diverses activités : 

   

1- Intervention dans plusieurs établissements devant des enfants,      

Bilan	  de	  la	  section	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  EQUITATION	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  saison	  2014-‐2015	  

	  

Bilan	  de	  la	  section	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  HALTÉRO-‐Musculation	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  saison	  2014-‐
2015	  

	  

Bilan	  de	  la	  section	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  HANDBIKE	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  saison	  2014-‐2015	  

	  



Effectif : nous ne sommes que 2 et nous avons un contact pour 
promouvoir le HB, ( Montreuil juigné, La pouéze,Trélazé, Angers) pour 
une troisième personne en sachant que le club possède un autre HB et 
au bureau un Stricker pour fauteuil.  

2- Compétition à La Baule. Pour une première la marche est très haute, 
nous nous sentons plus à l'aise dans le Loisirs, à ce propos Nicolas à 
terminé 2ième de cette catégorie. 

3-  Entrainements tous les Dimanches matin à Sceaux d'Anjou avec 
Nicolas pour une sortie de 20 Kms et à l'approche d'une compétition 
sortie le Samedi après-midi de 25 Kms plus rapide. 

4- Complément avec Baptiste en Haltérophilie le Mercredi et Vendredi sur 
des mouvements qui ressemblent au HB. 

5- Détente avec une journée ouverte à tout ce qui roule le long de la levée 
de Belle Poule le samedi 30 Mai un Pique-Nique et une découverte du 
Tennis avec Thierry Lhuissier ont cloturé cette journée. 
 
 
Patrick Chapelière 

 
 
 
Nous avons eu beaucoup de demandes nouvelles cette saison. Nous étions  62  
licenciés soit 8 personnes de plus que l’année passée. Cette activité est 
appréciée car chacun peut bénéficier d’un créneau qui lui convient, selon son 
handicap. Nous avons conservé les mêmes créneaux que l’année passée, à 
savoir : le lundi à Jean Bouin de 20h à 21h 30 pour les loisirs et les 
compétiteurs, le mercredi à l’Aquavita pour les enfants et les personnes 
ayant des difficultés avec l’eau, de 18 h 30 à 19h45, et le jeudi à Monplaisir, 
de 20h à 21h 30, pour les loisirs et les compétiteurs. Là, à Monplaisir, nous 
avons récupéré notre demi-heure qui nous avait été supprimée l’année 
dernière, après beaucoup de discussions et courriers. Nous souhaitons que la 
prochaine saison sportive reste avec les mêmes créneaux. 

 

Cette année nous avons deux nageurs qui ont été sélectionnés au Championnat de 
France N1 qui s’est déroulé à DIJON les 6 et 7 mars. Julien termine 14ème sur 16 
en finale B au 100 m NL, 6ème sur 8 en finale A au 100 m Brasse, 13ème sur 16 en 
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finale B au 50 m NL. Elizabeth termine 13ème sur 23 au éliminatoires du 100 m NL, 
7ème sur 8 en finale A au 100 m Brasse et 16ème sur 16 en finale B au 50 m NL. Pour 
les Championnats d’été N1- N2 qui seront à MONTLUCON, les 19 et 20 juin, 
quatre nageurs sont en lice : Julien, Elizabeth, Julia et René. Jules a participé aux 
Jeux Nationaux de l’Avenir qui se sont déroulés du 13 au 17 mai à TOURS.  

Le 24 janvier s’est déroulé les Championnats de France des Régions Natation 
à ANGERS. Les filles ont terminées 4ème sur 6 équipes engagées, les garçons 
finissent 7ème sur 7, au classement mixte les Pays de la Loire terminent 5ème sur 8. 
Nous avons eu de très bons retours pour cette organisation de la part des nageurs 
(ambiance, organisation, repas, sacs d’accueil). Nous remercions tous nos 
partenaires qui nous ont aidé financièrement et matériellement, ainsi que les 
bénévoles, qui, sans eux, il serait difficile d’organiser une telle compétition. 

Nous remercions Simon et Claire, qui donnent beaucoup pour faire 
progresser nos nageurs, également les 3 stagiaires qui aident à l’organisation des 
entraînements. 

Nous vous souhaitons de passer de très bonnes vacances et à la prochaine 
saison sportive.              
 Josette BARRE, responsable section Natation. 

 

 

 

 Cette	  année	  la	  section	  a	  fonctionné	  avec	  Elodie	  	  Amiard	  ,	  BE,	  	  	  comme	  entraîneur,	  	  elle	  
était	  aidée	  	  par	  Josette	  Barré	  ,	  	  Christian	  Pasquier	  ,	  Marie	  thé	  pour	  s’occuper	  des	  loisirs.	  	  
	   Nous	  avons	  	  11	  licenciés	  loisirs,	  et	  9	  compétiteurs.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
**	  Cette	  année	  	  Les	  entraînements	  se	  déroulent	  	  dans	  la	  salle	  à	  la	  	  Baumette	  (ancienne	  	  
piscine	  en	  	  remplacement	  de	  la	  salle	  	  J	  .Legros)	  c’est	  provisoire	  car	  nous	  attendons	  une	  
réponse	  pour	  d’éventuels	  projets	  de	  travaux.	  	  

Le	  lundi	  soir	  de	  17h	  à	  18h	  pour	  les	  loisirs	  	  et	  de	  18h	  à	  19h30	  pour	  les	  compétiteurs	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Le	  vendredi	  soir	  de	  17h00	  à19h00	  pour	  les	  compétiteurs.	  

Durant	  cette	  année	  sportive,	  nous	  avons	  eu	  une	  stagiaire	  de	  l’IFEPSA,	  Camille,	  qui	  a	  
découvert	  le	  tir	  à	  l’arc	  handisport.	  Très	  assidue	  et	  appréciée	  de	  tous	  elle	  a	  aussi	  été	  
très	  partie	  prenante	  comme	  bénévole	  aux	  championnats	  de	  France	  de	  natation	  les	  
24-‐25	  janvier.	  Merci	  Camille.	  

	  A	  partir	  de	  l’année	  prochaine	  pour	  les	  sélections	  au	  championnat	  de	  France	  il	  n’y	  
aura	  plus	  de	  minima	  ce	  sera	  les	  meilleurs	  au	  classement	  qui	  seront	  qualifiés.	  	  	  	  
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**	  Sur	  le	  plan	  résultats	  	  sportifs,	  lors	  des	  championnats	  France	  hiver	  qui	  se	  sont	  
déroulés	  à	  Daumeray	  le	  21/22	  Mars	  2015,	  7	  qualifiés	  pour	  1	  médaille	  de	  bronze:	  

 	  Bodier	  Cédric………	  	  	  10ème/22-‐	  10M	  Blason	  	  60	  	  	  	  
 Bruneau	  Jérémie…….	  6ème/22-‐	  10M	  Blason	  60	  
 	  Perez	  Alain……….…	  	  	  8ème/9-‐18	  M	  Blason	  Trispot	  	  
 Huteau	  Kévin………..	  	  8ème/23-‐18M	  Blason	  60	  
 Le	  Marcou	  Julia……..	  	  7ème/7-‐18M	  Blason	  Trispot	  
 Bocquel	  Laurence…...4ème/7	  -‐18	  M	  Blason	  60	  
 Tusseau	  Josselin……..	  3ème/10-‐18	  M	  Blason	  60	  (Médaille	  de	  Bronze)	  

	  Bons	  résultats	  dans	  l’ensemble.	  Félicitations	  aux	  tireurs.	  	  

	  Pour	  le	  championnat	  France	  	  été	  qui	  se	  déroulera	  a	  Bondoufle	  les	  20/21	  juin	  
2015,	  	  8	  archers	  sont	  qualifiés.	  

Voici	  le	  classement	  de	  chacun	  avant	  le	  résultat	  final	  du	  Championnat	  	  de	  	  France.	  
	   	   	  	  

 Huteau	  Kévin………………	   5ème/20-‐30M	  Blason122	  
 Tusseau	  Josselin………….…	  1er/7	  -‐30M	  Blason	  122	  
 Bocquel	  Laurence……..…...	  2ème/6-‐30M	  Blason	  122	  
 Bruneau	  Jérémie…………….5ème/20-‐15M	  Blason	  80	  
 Bodier	  Cédric………………	  	  	  15ème/20-‐15M	  Blason	  80	  
 Duprey	  José	  Marie…………	  17ème/20-‐15M	  Blason	  80	  
 Perez	  Alain……....................	  	  	  5ème/6-‐50M	  Blason	  122	  
 Loppin	  Jérôme,	  (Fédéral)	  	  8ème/14-‐50M	  Blason	  122	  
 Loppin	  Jérôme,(Fita)……….15ème/16-‐50M	  Blason	  80	  
	  
Il	  y	  aura	  un	  stage	  du	  03	  au	  04	  octobre	  2015	  A	  PIRIAC.	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	   	   	   Bonnes	  vacances	  à	  tous	  et	  à	  la	  rentrée	  prochaine….	  

Marie-‐Thérèse	  BODIER	  

 

	  

	  

	  

La section tennis Handisport Angers située aux Ponts de Cé compte 5 joueurs 
en licence compétition et deux joueurs en loisir. 4 joueurs suivent les 
entraînements effectués par Valérie Blanchet, entraîneur Fédéral.    
 Ces cours se déroulent en séances d’1H30 sur 27 semaines  par groupe 
suivant le niveau de jeu des joueurs.       
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 Des fauteuils sont mis à disposition pour découvrir la pratique du tennis 
handisport, contactez Thierry Lhuissier ou Valérie Blanchet pour tout essai. 
              
 Les joueurs disputent des tournois nationaux afin de se qualifier au 
Championnat de France, seuls les 8 premiers de chaque série sont qualifiés. 
Pour l’année 2014 deux joueurs se sont qualifiés :                         
*Thomas Vinatier en 1ère série finissant 5ème et se retrouve classé 5ème joueur 
Français             
 *Antoine Grelet  en 2ème série finit à la 6ème place.   
 *Thomas et Thierry, Antoine et David sont en seconde série.  
 Une équipe était engagée en championnat de France : L’équipe inscrite en 
N2 représentée par : Thierry Lhuissier, David Grignon et Antoine Grelet a 
finit 2ème aux qualifications mais seul le 1er est qualifié pour les phases 
finales qui se jouaient à St Hilaire de Riez du 23 au 26 avril 2015. 
Handisport Angers rembourse 4 tournois par an pour chaque joueur sur les 8 
à 10 effectués, les autres restent à la charge des joueurs.    
 Il n’est pas rare de devoir faire 500 à 700 kms voir même plus pour 
faire des tournois relativement peu nombreux sur le territoire français, ce qui 
représentent une charge financière lourde pour les joueurs.  
 L’année tennistique se déroulant jusqu'au mois de novembre, nous 
attendons donc la fin de l’année pour connaître les prochains qualifiés pour les 
championnats de France 2015.         
 De nombreux tournois sont encore au calendrier principalement celui  
organisé par le club de tennis des Ponts de Cé les 4,5 et 6 septembre ou des 
joueurs et joueuses viendront défendre leurs palmarès, vous pouvez venir les 
encourager l’entrée est gratuite… 

 

 

 

Nous n’avons pas trouvé de salle d’entrainement cette saison. Nous avons rendez-
vous le 12 juin à la Chevalerie (Trélazé) en espérant que la réponse soit positive… 
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